

令和4年度

神宝小だより



<http://members3.jcom.home.ne.jp/shinno-e/>

5月号 No. 2
 令和4年 4月28日
 東久留米市立神宝小学校
 東久留米市神宝町1-6-7
 TEL 042-474-4108
 校長 大野 寿久

「あいさつ」

校長 大野 寿久

新緑の美しい季節になりました。校庭の木々には新緑の葉が豊かに茂り、柔らかな陽の光を浴びて、その葉を美しく輝かせています。窓から吹き込む風は心地よく、何をするにも爽やかな季節です。

始業式・入学式から1カ月が過ぎました。入学当初は少し緊張気味だった1年生もすっかり学校に慣れ、休み時間には校庭で元気に走り回ったり、遊具で遊んだりしています。また、そばには学校のことをやさしく教えてあげる上の学年の姿が見られます。神宝小学校の子供たち同士のかかわり合いは、見ていてとても微笑ましく、優しさに溢れています。このようなかかわり合いを通して、子供たちは教室の学習とは異なる多くのことを学び、成長していくのでしょうか。私たち教職員も、子供たちとのかかわりを大切にしながら、日々の教育活動を進めてまいります。

さて、私が毎朝校門で「おはようございます」の挨拶で子供たちを迎えていると素晴らしい元気いっぱいの「おはようございます」をかえしてくれる子供たちが沢山います。爽やかなあいさつで、心が随分と軽く、あたたかくなります。神宝小では「あいさつ」を大切に、相手の気持ちを考えられる子供たちを育てたいと考えます。「あいさつ」は人と人の心をつなぐ架け橋となる魔法の言葉です。学校内はもちろんご家庭や地域でも気持ちの良いあいさつを交わし優しい心を育てていきたいものです。ご協力をお願いいたします。

日	曜	行事予定	登校児童数
1	日		
2	月	学 委員会活動 5時間授業(4) 聴力(5)	
3	火	憲法記念日	
4	水	なごり夜日	
5	木	なごり夜日	
6	金	内科検診(3・4年・なのはな) 働く消防の専生会(1・2年・わかば)	
7	土		
8	日		
9	月	全 全校朝会 5時間授業(6)	
10	火	学 音楽鑑賞教室(6年) 尿検査2次 内科検診(1・5年) 6時間授業(4~6年)	
11	水	統 交通安全教室(3年) 尿検査2次(予備) 聴力(わかば・なのはな)	
12	木	集 たてわり集会①(1組) / 朝学習(2組) 5時間授業(3~6年) 眼科検診(全) 代表委員会 補習教室(3~6年) 14:30~	
13	金	学 遠足(3・4年) 聴力(2) 働く消防の専生会予備日	
14	土		
15	日		
16	月	全 水曜時程 児童・生徒の学力向上を図るための調査(6年)	
17	火	集 たてわり集会①(2組) / 朝学習(1組) クラブ活動	
18	水	特 特別時程 研究授業	
19	木	学 歯科検診(1-1・3-1・5-1・なのはな)	
20	金	学 宿泊前検診(6) 遠足(低)	
21	土		
22	日		
23	月	学 指名移動教室始(6年)	
24	火	学 6時間授業(4・5年) 歯科検診(1-2・3-2・5-2)	
25	水	統 補習教室(低) 4時間授業(2年) 指名移動教室終(6年)	
26	木		
27	金		
28	土		
29	日		
30	月	全 水曜時程 教育実習始 一斉下校訓練 5時間授業(1年) 児童・生徒の学力向上を図るための調査(5年)	
31	火	学 クラブ活動 歯科検診(2-1・4-1・6-1・わかば)	

全一全校朝会 学一朝学習
 体一体育集会 集一児童集会

* スクールカウンセラー(戸澤 由美)
 ・ ・ ・ 直通電話 042-474-4115
 ・ ・ ・ 勤務日2日(月)・16日(月)・23日(月)・

5月の生活目標 「校内をきれいにしよう」

さわやかな季節がやってきました。外で活動するのに、絶好の時期です。外で遊ぶことで、心身ともに元気になり、生活リズムも整います。子供たちが、適度に運動し、元気に健康に学校生活を送れるように、指導してまいります。

体を動かした後は、こまめな水分補給が必要です。本校では水筒を持参してよいことになっています。その日の天候や時間割（特に体育のある日）には、水筒の持参をお勧めします。あわせて、汗拭きタオルもご用意いただくと、運動後の体を清潔に保つとともに汗による体の冷えを防げます。

また、気温が高くなってきましたら、熱中症予防のため、マスクをマスクケースに入れて、靴箱に置いてもよいことになっています。マスクケースとともに、マスクケースに入れた予備のマスクもご用意ください。ご協力よろしくお願いたします。
(生活指導部 豊田夕子)

1年生をむかえる会

花のアーチの下を6年生と一緒に歩いて入場してきた1年生。この日、神宝小の児童会の一員となりました。上級生は「1年生が安心して楽しく学校生活を送れるようにサポートしていこう」という決意を新たにし、温かく迎え入れることができました。学年紹介ではどの学年・学級も元気いっぱいのアピールで盛り上げました。これから全校児童でつくりあげていく神宝小学校の児童会。1年生を迎えて新たなスタートをきる会となりました。
(特別活動部 渋井洋子)

狭山公園遠足

前日はみんなで晴れるようにお祈りしました。遠足当日、見事に晴れ渡りとても暑い日になりました。「祈りが効きすぎた」と言いながらも、学年で行ったドロケイに全力で取り組み、汗だくになっている子供たちの姿が印象的でした。自分たちだけで電車に乗る経験をし、都立狭山公園に着いた頃にはへとへとな様子でしたが、それでも思いっきり遊び、遠足を楽しんでいる様子でした。自分たちの力で遠足を成功させた5年生には、これからも様々なことに主体的に取り組み、高学年として学校を盛り上げていってほしいと思います。

(5年担任 前野凌佑)

花咲け！笑顔の神宝魂 ～人権尊重教育推進校として～

昨年度は、コロナ禍の現代社会において、できる限りの『かかわり合う』機会を設定し、子供たちが自他のよさを認め合いながら可能性を広げたり、活動することへの達成感や充実感から自己有用感を感じたりすることができるようになってほしいという願いで教育活動を進めてまいりました。

本校は、「令和3・4年度 東京都人権尊重教育推進校」として、様々な人権教育の視点から、

互いのよさを認め合い、輝くことができる子の育成

～『かかわり合い』を通して～

という研究主題を設定し、様々な教科や取組を通して安心できる環境づくりを目指し、児童一人一人が自分の考えをもって発言したり、友達と考えを深めたりすることができるよう、学校全体で努めてまいります。
(研究主任 檜山 雅美)

神宝写真館

